



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 29.08. bis 30.08.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde auf der B184 bei Bobbau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 3013 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h wurden 19 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 80 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Montag wurde auf der B2 bei Kropfstädt eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 181 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 3 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 121 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Stadt Dessau-Roßlau)

Am Montag wurde auf der B185 bei Mildensee eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 654 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 100 km/h wurden 15 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 135 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Lutherstadt Wittenberg)

Am Montag wurde auf der B2 - Dessauer Str. eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 1879 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 41 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 129 km/h.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am 29.08.2022 gegen 06:56 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Coswig und Vockerode.

Ein 37-jähriger Fahrer eines Pkw Renault befuhr die BAB 9 auf der rechten Fahrspur und fuhr in der Folge auf den vorausfahrenden Sattelzug auf. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 7000,- €. Verletzt wurde niemand.

- Verkehrsunfall -

(Landkreis Wittenberg)

Am 29.08.2022 gegen 11:35 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Coswig und Vockerode.

Ein 58-jähriger Fahrer eines Lkw MAN befuhr die rechte Fahrspur und touchierte ein Baustellenfahrzeug mit angehängtem Schilderwagen, welches auf dem Standstreifen eine Tagesbaustelle absicherte. Bei der Kollision wurden die Außenspiegel der beteiligten Fahrzeuge beschädigt. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 600,- €. Verletzt wurde niemand.